

VOS QUESTIONS / NOS RÉPONSES

DÉPISTAGE

Par Profil supprimé Postée le 20/06/2017 18:14

Actuellement totalement clean, je ne prend ni alcool, ni héroïne, ni Marijuana, malheureusement je prends des substituts : Subutex et Valium. J'utilise beaucoup la voiture, un test de dépistage de stupéfiant fait par la police ou la gendarmerie se révélera t'il positif? même si je sais ou plutôt j'espère que légalement je n'aie rien à craindre mon médecin ne m'ayant jamais dit de ne pas conduire sous l'effet de ces médicaments (qui d'ailleurs ne me font rien, ils m'empêchent juste d'être en manque) et j'ai toujours l'ordonnance avec moi.
Je vous remercie d'avance pour votre réponse

Cordialement

Mise en ligne le 21/06/2017

Bonjour,

Si vous êtes soumis à un dépistage salivaire pour la recherche des produits stupéfiants, celui-ci sera en effet positif. C'est pourquoi vous devez avoir toujours avec vous l'ordonnance de votre médecin. Cela vous permettra de ne pas être inquiété car conduire lorsqu'on est sous substitution aux opiacés n'est pas interdit.

Cordialement,
